

Berita Priangan

Directeur : ALI RATMAN
Hoofdred : BAKRIE SOERAATMADJA
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan

oleh Utg. BERITA PRIANGAN - Ditetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 1.— seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.



Mutatie Wedana

R. S. Soetaprawira Wadana Pa noembangan Tjiamis dipindah dja di Wadana Tjibinong (Buiten-zorg)
R. Roesamsi Martakoesoemah Wadana Tjibaloeng dipindah dja di Wadana Rantjah (Tjiamis).
R. Kd Prawiradanoekoesoemah wadana Tjibinong dipindah dja di wadana Panoembangan.
R. Djajakoesoemah Wadana Taradjo (Tasikmalaja) dipindah dja di Wadana Anjer regentschap Serang (Bantam).
R. Karta Amibardja Wadana Maec dipindah dja di Wadana Taradjo.
M K Kartadikoeseomah Wadana Rantjah dipindah dja di Losarang (Cheribon).
M Sastradiwira Wadana Losarang dipindah dja di Wadana Bajong bong (Garoe).
Agoes Siraz Wadana Sajong bong dipindah ke Tjibaloeng, regentschap Pandeglang Bantam.

Berita PTT

Sedjak tg 11 ini boelan post wisselkoers ke Tiongkok mendjadi dollar 1 = f 0.15 NIC.

JM Tengkoeh Hasjim

Hoofdredacteur Pelita An dalas meninggal.

Dalam oesia 42 taoen J M. Tengkoeh Hasim Hoofdredacteur da ri soerat kabar "Pelita Andalas" pada hari Kamis tg 3 Augustus telah meninggalkan doenia jang fana ini dan mengindjak alam baka.

Dengan meninggalnja beliau maka "Pelita Andalas" choesoesa jang kehilangan satoe tenaga jang besar dan joernalistiek Indonesia oemoemnja kehilangan satoe perintis djalan dan soeatoe tenaga jang sangat besar dan berdjasa kepada noesa dan bangsa.

Beliau meninggalkan 10 orang poetera terdiri dari 6 orang poetera dan 4 orang poeteri, sedang kan isterinja soedah mendahoeloei pergi ke alam baka.

Kita dari Berita Priangan toerost poela berdoeka tjita dengan meninggalnja rekan kita itoe.

Propaganda Luchtscher mingsdienst

Sedikit hari lagi, didesa Simpang Tjiamareme dan Tagogapoe semoes onderdistrict Padalarang, dan didesa Leuwigadjah dan Batoedjarjar onderdistrict Pataedjarjar dan di alam kota district Tjililia akan di dakan propaganda Luchtscher mingsdienst, oentoek memberikan penerangan kepada rajat teroeta ma sekali kepada goeroe goeroe dan pegawai desa.

Lagi vrachfauto Militair

Kemarin kira poekoel 10 pagi, satoe vrachfauto Militair jang berdjalan di Groot Postweg Audir menoesdjo ke djoeroesan Tjiamahi, telah menabrak seorang Indonesier penganpara sepeda.

Orang jang ditabrak itoe dja toeh terpelanting dan mendapat loeka loeka dibagian badannja, se dang sepedanja poen mendapat ke roeksakan, tapi oentoeng djoega jang ditabrak itoe tidak mengoes tirkan bagi diwanja.

Kekaloetan Doenia ampir sampai dipoentjaknja

BEBERAPA incidenten jang ketjil-ketjil, jang mana mendjadi lantaran kegontjongan doenia, oleh kepandaannja kaeom di plomaten soedah dapat dilinjapkan.

Tapi roepanja napsoe doenia be loem merasa poes, karena masi timboel sadja incidenten jang baroe, bahkan lebih besar dan lebih soelit dari pada jang soedah dapat dibereskan itoe.

Incident di Europa jang paling besar mendapat perhatian doenia pada masa ini, ialah ini tentang kedoesoekannja kota Danzig. Pen doedoek Danzig sendiri soedah ada dibawah pengaroehnja Djerman, sedang Djerman poen ingin meloeskan kekoesoannja dalam daerah itoe. Tapi Polen merasa mempoes njai hak jang poes atas Danzig itoe dan tidak akan melepaskan dia, karena Danzig itoe adalah sa toe soember jang paling baik boeat hidoepnja negeri Polen.

Djika incident antara Danzig Polen itoe, dikemoedian hari ha roes diselesaikan dengan kekoetan sendjata, dengan letoesan bom dan dengan mengalirkan darah tidak boleh tidak Djerman poen akan menentoekan sikapnja terha dap kepada Polen itoe, jang mana soedah boleh ditentoekan akan ber kobarnja api peperangan di benoesa Europa.

Apabila telah berkobar api peperangan di Europa itoe, Inggris jang bersahabat dengan Prantjis dan Polen, haroes menoesampahkan segala kekoetannja, oentoek mem bela kedoesoekannja.

Sedang di Asia Timoerpoen, pa da masa ini, Inggris lagi mengha, dap satoe incident jang soelit, ja ni sebesar besarnja kepentingan Inggris di Tiongkok dapat ganggoean dari pihak Japao, Selianja dari pada itoe poen, pergerakan anti Ing

gris semangkin lama adalah semang kin mendjalar dengan loes sekali

Pergerakan anti Inggris di Tiongkok itoe, tidak hanja dengan toelisan toelisan dan perkataan perkataan sadja, tapi banjak dilakoe kan dengan perboetan jang sangat mengoesatirkan.

Beberapa kantoer peroesahaan Inggris mendapat serangan dari bangsa Tiongkok jang anti Inggris di dekat Peiping, Inggris menoes doeh bahwa kedjadian ini adalah perboetannja orang Japao jang mempergoenakan tenagunja bangsa Tiongkok.

Inggris memboeat protes keras terhadap kepada Japao, tapi Japao menolak semoes protes Inggris itoe. Japao tidak soeka menang goeng djawab atas ini kedjadian, tapi—kata Japao—haroes Inggris sendiri jang inajaf atas kedjadian ini, haroes ditjari apa sebab sebab aja.

Bahkan sebaliknja, Japao tidak berasa senang atas perboetan Inggris jang selaloe memberikan ban toean kepada Tiongkok.

Dengan djalan toedoe menoes doeh inilah, kegentingan Japao dan Inggris tidak bisa dibetoelkan lagi, djika tidak dipoetoeskan dengan kekoetan sendjata dari ma sing masing pihak.

Damai antara Inggris dan Japao jang telah dilakoean beberapa kali hasilnja selaloe gagal. Djika peroesingannja jang akan dilakoean sekali lagi gagal poela, ini ada ber arti bahwa "perdamasian" itoe haroes dipoetoeskan dengan moelot mariam sadja.

Di benoesa Europa bagi Inggris ada menghadapi satoe soal jang soelit tapi di Asiapoen bagi Inggris tidak koerang poela soelitnja.

Andai kata api peperangan di Europa telah berkobar jang disebabkan oleh incident di Danzig itoe, tidak boleh tidak di Asiapoen Japao akan teroes mendesak kepada segala kekoetan Inggris di Tiongkok

Maka oleh karena itoe, boleh di ramalkan apabila berkobar api peperangan di Danzig, akan berkobar poela api peperangan antara Inggris dan Japao di Asia.

Karena sebagian besar pantai Tiongkok telah dikoesasi oleh Japao, djika timboel peperangan Inggris—Japao itoe tidak boleh tidak akan dilakoean di laot jang le taknja antara Singapoera dengan poelau poelau Japao.

Apakah artinja ini?

Djika timboel peperangan antara Inggris dan Japao jang kita kata kan itoe, jang mana sesoenggoeh nja kita tidak harapkan, ada ber arti poela bahwa perboetan ekonomie Indonesia dengan loear negeri akan terganggoe tidak bisa ber djalan langsoeng seperti sedia kala.

Selainnja daripada itoe meski Indo nesia tidak bermoesoeh deagan negeri jang manapoen djoega, memang patoet Indonesia haroes mengada kan persiapan sekedat perloenja, oentoek mendjaga batas-batas kedoesoekan Indonesia, djangan sampai ada kedjadian jang berpe rang itoe, bisa kesasar kedalam negeri kita, oentoek memperlemp kapkan kekoetannja.

Apa jang negeri kita haroes berboeat?

Disinjalah kita akan dapat meliha, bagaimana kebidjaksanaannja jang mengoesasi negeri kita ini.

B. S.



Kaga pertjaja

Ada penoelis jang mengakoes se orang perampoean nama Emiria Soenassa Wamara Poeteri Al'Alam dalem "Ochtenpost" jang mengoesoekaken pikirannja, kaga setoe djoe pada kaeom iboe Indonesia jang minta ada wakilnja dalem Volkanad.

Boeat toekang bandrek sih kaga pertjaja, itoe penoelis ada perem poean Indonesia, sebaab kaga boleh djadi ada perempoean Indonesia jang namanja ada begitoe pandjang.

Betoel apa engga? Paling kaga pertjajannja, kempa itoe perempoean Indonesia menoes lis dalem soerat kabar Belanda, Boekan toekang bandrek kaga per tjaja bisanja basa Belanda jang be gitoe mentereng, tapi kaloe betoel betoel itoe bangsa Indonesia kena pa kaga toelis dalem soerat kabar bangsanj, soepaja banjak dibatja oleh bangsanja djoega.

Betoel apa engga? Itoe Atjeuk alias Empo alias Bok Ajoes alias Entjik Emiria Soe nassa Wamara Poeteri Al'alam, adoech namanja pandjang banget, ada bilang kaeom iboe lebih pan tes djadi kepala roemah tangga dari pada doedoek diatas koersi Pe djambon, katanja.

Ja, memang begitoe, toeh kenda ti doedoek di Pedjambon, kaeom iboe kaga aken tinggal roemah tangga.

Betoel apa engga? Aasiiii, memang akal boeloes be toel. Dimana mana kaeom iboe pa da bikin protes menoesdjekkan kaga senang sebaab kaga kebagian koersi di Pedjambon, tapi dalam "Ochtenpost" ada artikel begitoe.

Siapa maos pertjaja? Toekang bandrek rasa, kaga ada satoe koetjing jang bisa pertjaja itoe toelisan akal boeloes.

Toekang bandrek.

Disebabkan itoe perboetan, ke marin Nedi telah dhoekoem oleh Landraad Bandoeng 4 boelan pen djara dipotong selamanja ia ditahan, mendengar itoe poetoesar Nedi sambil ketawa dan bilangkan ; didalam boei saja tentoe kenjang makan.

Anting anting emas

Kemarin doeloe njonja L Ph. Z jang bertempat tinggal di Lem bangweg No 19 soedah sibok kisan kemarin mentjari antingnja jang telah hilang.

Itoe anting anting dari enas jang dihiasi dengan 10 bidji berlian menoesoet keterangan njonja Z itoe doeloenja dibeli dengan harga f 50.—

Sajang bahwa njonja itoe tidak bisa mengetahoel dengan benar be nar dibagian maua dari Lembag weg itoe barang hilanganja.

Mutatie goeroe

Toean Marta onderwijzer H I S. Tjitjalengka diangkat onderwijzer H I S. Tjibapit Bandoeng Toean I'i Soewardi poen diangkat onder wijzer Mulo Pasoendan Bandoeng Toean Idjih onderwijzer H I S. Pasoendan Tasikmalaja diangkat onderwijzer H I S. Tjitjalengka, Toean T. lkah onderwijzer H I

Gara garanja Jaarbeurs

Sering sekali Nastaatmadja jang mendjadi waker dari Onderse ming Goenoeng kidoel diseroeh ambil wang oleh madjikkannja ke Bandoeng dan pengambilan wang mana tempo tempo sampai f 1000 begitoe lah pada kira kira tanggal 9 Juli 1939 Nastaatmadja telah di seroeh ambil wang bajaknja f 300.— akan tetapi setelahnja ia terima itoe wang, Nastaatmadja tidak teroes poelang keroemahnja ia soedah kerkenalan dengan soe rang perampoean bernama nji E meh, dan setelahnja membikin per temoan itoe mereka orang laloe pelesir ke Jaarbeurs.

Didalam Jaarbeurs Nastaatmadja soedah boesang itoe wang, sesoeka soekannja, diantarannja ia soedah ber kenalan lagi dengan 3 orang perempoean lainnja (semoesaha pe rempoean latjoer) dan setelah ia makan dan minoem teroes poelang ke Hotel, dimana itoe perempoean ampat ampatnja ditidoerinja dan besok paginja laloe dikawin.

Perkawinan itoe dilakoean di mesjid Bandoeng dan Tjipaganti,

roepanja nafsoe wang f300— itoe misih be loem poes dengan keadaan begitoe sadja, setelahnja ia membeli roepa roepa pakean Nastaatmadja laloe pigi di Garoe dan ditempat jang belakangan ini ia berniat maos menikah djoega.

Di Garoetlah poetoes perdjala nannja Nastaatmadja itoe, karena keika ia maos pigi di mesjid. Veldpolitie dari Bandoeng soedah datang, Nastaatmadja ditangkap dan dibawa di Bandoeng.

Kemarin ia poenja perkara telah diperiksa oleh landraad, terha dap soerat toedoesan jang dibatja kan oleh Djaksa persakitan soe dah mengakoes teroes terang, sapa sababnja ia berboeat begitoe roepa disebabkan kepingin menonten Jaar beurs, dan ingin pelesir dengan perempoean perempoean jang misih moeda. Persakitan di roemahnja ada mempoenjai doea orang isteri dan satoe anak, djadi sampai ia di periksa oleh Landraad, persakitan ada mempoenjai 6 isteri jang sja.

Setelahnja toean Hoogland me djikan dari persakitan diperiksa, dan keterangannja sangat membe ratkan, persakitan di hoekoem sa

toe taoen pendjara dipotong sela manja ia di tahan.

Dengan ketawa Nastaatmadja la loe ngeloer dengan diiringkan oleh politie.

Andjing gila ?

Politie disini telah menerima te lefoon dari toean L, tinggal di Lem bangweg No. 122, Toean L. ini menberi tahoe kan bahwa anaknja laki laki jang "baroe beroesia 12 taoen telah digigit oleh seekor andjing.

Si korban kemoedian dibawa ke Iastitut Pasteur dan andjingnja poen ditangkap oentoek diperiksa lebih djaeoh.

Disebabkan kelaparan

Disebabkan soedah begitoe lama tinggal di Bandoeng akan tetapi tidak mendapat pekerdjaan. oen toek mendjaga ia poenja peroes soepaja tidak mendjadi kerontjo ngan, Nedi soedah memberanikan diri masoek di tokonja seorang bernama Basir di Tjiamahi dengan mengambil 1 geblog (kajoe) kisu pijama,

Schuldbevrijding dan Cooperatie

Pidato Mr. Moeljadi dalam sidang Perdi Bandoeng.

(Panoetoep)

„Ook de kennis van coöperatie toch komt niemand aan-gewaaid en eicht studie“.

Artinya

„Djoega pengetahuan tentang koperasi itoe sebagai angin, akan tetapi kita harus beladjar dalam hal itoe“ Beladjar agar seopaja mengetahoei. Ini pokok jaug ter penting.

Soeatoe voetbalclub djoega soeatoe organisatje jang terdiri dari orang-orang jang satoe persatoe mempoenjai pengetahuan tentang voetbalsport dan mengerti asas dan toedjoean dari perkoempoelan nja. Begitoe djoega semoea perkoem poselan masing masing anggautanja haroes berpengetahoean tentang asas dan toedjoean perkoempoelan nja tahadi: perkoempoelan jang mempoenjai anggauta, jang ta' berpengetahoean demikian tentoe ta'akan dapat mengedjar maksoed dan tjita tjitanja. Propaganda tentang asas dan toedjoean kekopersian ini haroes dilakoekan lebih dahoeoe sebeloemnja kita dapat mendirikan soeatoe perkoempoelan koperasi.

Djika soeatoe perkoempoelan koperasi didirikan oleh kekoesaan dari atas sedang orang-orang jang berkepentingan dan masoek mendjadi anggautanja ta' mengerti dan merasa apa jang mendjadi asas dan toedjoean perkoempoelanja tahadi, tentoe organisatje jang demikian tahadi ta' akan dapat berdiri lama.

Toean-toean dan Njonja-njonja.

Semoea koperasi pembrantasan hoetang jang saja terangkan tahadi ialah berdirinja atas inisiatif dari Pemereutah. Didalam praktikja maka berjalannja koperasi kopersi tahadi haaja dapat baik dan medjoe djika memang menjoekeopi orang-orang jang dikerdjakan kepadanya dan memang mempoenjai pengalaman besar didalam mengoeraskan koperasi tahadi. Hingga kini memang koperasi koperasi tahadi dapat menjapai maksoed maksoedja dengan tjoekoop.

Akan tetapi langkah baiknja djika sekarang laoe kaom pergerakan dengan sistematich mengerdjakan pembrantasan hoetang ini. Mereka tentoe lebih gampang poela masoekan nasehat n-sehatnja kepada rajat tahadi, oleh karena itoe sebentar djoega pekerdjiaan didalam koperasi koperasi tahadi akan dapat bantoean jang sekeras keras dan sepenoehnja dari ang-

S. Soekaboemi, diangkat onderwijzer H.I.S. Tjitjalengka.

Toean Djoedjoe onderwijzer Familieschool Tjitjalengka diangkat onderwijzer 2e H.I.S. Tjirebon.

—o—

Kekoerangan goeroe

Pada masa ini Familieschool Tjitjalengka ada didalam keadjoean, sehingga talah mempoenjai 7 klas den mempoenjai 90 anak anak.

Berhoeboeng dengan tDjoedjoe sebagai kepala sekolah itoe dibe nom onderwijzer 2e H.I.S. Tjirebon maka t. Ene menjahari oentoek penggantinja t Djoedjoe

Sampai kini belom kedengeran lagi dapat tidanja oentoek goeroe sekolah terseboet.

—o—

Pesta Oranje di Tjitjalengka

Hari Saptoe tg. 5 jbl. pagi-pagi kira peskoel 9, orang-orang sedeah biboek memasang bendera si tiga warna.

Malam Senen pesta itoe dimoe li di soos Soekasari dengan tajoeban“.

ganta anggautanja. Hal ini mem bikin poela gampangja orang maoe masoek didalam koperasi tahadi, djika terlihat bahwa jang mendirikan itoe semoea ialah teman temannja sendiri

Dan djika dimasing masing tempat jang digeaggam oleh grondwekeraars laoe didirikan koperasi demikian atas inisiatif dan ke maosan rajat sendiri, alangkah lekasnja grondweker ini akan dapat dilinjapkan dari kalangan pertani an kita. Saja jakin poela, bahwa Pemerintah poela poen ta' akan bertinggal diam djika terlihat bahwa dari rajat sendiri timboel inisiatif dan kemaesaan jang sedemikian hebatnja.

Pergerakan koperasi ini pergerakan pereconomian jang semoelia moelianja, pergerakan jang bersifat self-help dan auto-actieveit, menggaboekan mendjadi satoe si pendjoel dan sipembeli [verbruikcoöperatie], menggaboekkan mendjadi satoe sipembeli pindje man dan si pemidjam (creditcoöperatie), menggaboekkan didalam satoe organisatje pendjoel bahan dan pembeli bahan (productiecoöperatie), jang dapat menjataskan pendjoelan barang bikinanja kaloesar dari perkoempoelan.

Azakuja oeraian jang sependedik ini sehadjja telah memberikan jakinan pada kita semoea bahwa pergerakan koperasi ini boekannja pergezerakau jang ketjil adanja; akan tetapi sebaliknya teranglah poela bahwa pergerakan koperasi ini boekannja satoe pergerakan jang gampang poela adanja. Dida lam hidoepnja perkoempoelan kepe rasialoe akan terdapat roep roep pa kesoeletan dan rintangan, jang haroes dilenjapkan dan dibereskan dengan tenaga jang tegoeb kepala jang tenang: sebab memang koperasi itoeelah soeatoe organisatje jang saben hari bergojang, saban hari hidoep, soeatoe organisatje jang dijamisich jang selaloe berdjalan dan beractie, boekannja berang jang mati, statisch, jang tida bergenak atau berlakoe.

Akan tetapi jakinlah, bahwa segala kesoesahan dan kesoeletan tahadi akan mendjadi ringan dan ringkas, djika pergerakan koperas selaloe madjoe dan bertambah pe ngalamannja.

Pada itoe waktoe pergerakan koperasi akan memetik boeahnja sepenoeh penoehnja, akas teras boektinja pada anggauta srggautanja adanja sekianlah

Hari Senen pagi-pagi anak-anak dari sekolah Vervolg, Kopschool, Familieschool dan anak-anak sekolah desa jang berdekatan berkoem pool di pendopo kawadanan, menjaja bersama sama.

Toean Wedana Tjitjalengka berpidato, jang singkatja membilang banjak terima kasih kepada rakjat jang telah menjatakan kegembiraannja terhadap jang moelia Poetri Juliana soedah melahirkan poetri, pidato jang singkat itoe disambong dengan do'a.

Di aloon-aloon diadakan roepa roepa tontonan dan di pendopo di adakan tajoeban djoega.

Peskoel 12 t Wedana didjempoeit oleh ponggawa kaom dan setelah t Wedana datang di mesjid laoe t Naib mendo'a dengan bahasa Arab, sehabisnja laoe t Wedana mendo'a dengan bahasa Soenda hebis mendo'a laoe hadirin didja moe dengan nasi teempeng jang soeadah disediakan.

Malam Selasa di aloon aloon di adakan tontonan ogel Soekanta Tjitjalengka, dan di pendopo di adakan tajoeban lagi.

Malam Rebo di pendopo kawadanan diadakan ogel Eon Moede penonton begitoe banjak loear biasa.

—o—

Menggelapkan

Lidjo seorang pensioenan span rea asal dari Lasem, belakangan ia tinggal beroemah di Kiaratjondong disebabkan terlaloe rojal hidoepnja ia soedah terdjeroemoes kedalam pendjara.

Kemarin dengan dipimpin oleh Ouder Voorzitter R. M. Soenggono Soerjosapoetra ia poenja perkara telah diperiksa dengan memoeroet soerat toedoehannja ada kira kira sebagai berikoet;

Pada tanggal 22 Juli 1939 persakitan telah gelapkan beberapa boeh speda dari tokanja Liem Tjong Keng. jaitoe setelahnja ia mengambal speda dengan hurkoop, ia soedah gadai itoe speda di Bandoeng.

Didepan Landraad persakitan telah mengakoeknja teroes terang, dan ia akoei djoega bahwa misih ada 17 perkara lagi jang haroes diperiksa oleh Landraad, sedangkan jang telah dipetoeskan baroe doea perkara sadja jang lamaanja 11 boelin.

Disebabkan itoe perkara ada tjoe koop terang, setelahnja saksi saksi Liem Tjong Keng diperiksa persakitan dihoekoem 4 boelan pendjara dipotong selamanja ditahan.

—o—

Perkongsian baroe

Orang mengabarkan kepada kita, bahwa atas inisiatiftoea toean Jo Ban Soey, dalam ini kota akan diberidirikan satoe perkongsian baroe oentoek membangoekkan satoe peroesahan baroe, jaitoe membikin pita pita jang memakai letter atau merk, oentoek digoekakan sebagai merk-merk toko jang memboeat ke media topi matjam matjam pakajian jang perloe memakai merk jang membikinnja.

Perkakes oentoek itoe kabarnya akan djatangkan dari Japan, dan sedikit hari lagi toean jang terseboet itoe akan pergi ke Japan, boe at membeli perkakes jang terseboet itoe.

—o—

Radió oordeel

Tadi malam oleh Nirom II di Bandoeng, telah disiarkan menja nji „Sawer“ jang mengandoeng nasehat jang baik sekali.

Djadi jang disiarkan itoe, boekan haaja kita bisa mendengerkan soesara jang merdoe dan terang sadja, tapi memang isinjja jang dinjajikan itoe soenggoeh penting bagi pendidikan anak-anak bagi orang-orang jang baroe menikah oentoek mendapatkan kerokoenan dalam roemah tangga dan sekalian sanak soedaranja.

Kita mengharap, agar lebih banjak lagi saran radio jang mengandoeng nasehat itoe.

—o—

Kena stroom listrik

Kemarin pagi kira-kira jam 7 di Tamblongweg terdjadi satoe ketjilakaan oleh karena koerang hati-hati.

Ketjilakaan itoe terdjadinja di roemah No. 11 Tamblongweg. Seorang keeli nama E tinggal di Bong karan No. 28/25 pada waktoe pagi itoe sedang asjik membetoelkan kerokoekan kerokoekan dalam roemah itoe.

Dari asjiknja bekerdja maka E ini tangannja telah kena dengan kawat listrik jang beloem distop stroomnja.

Oleh karena itoe maka E ini mendjadi garing dan mendapat loeka loeka jang agak berat ditanganja.

—o—

Kena ditabrak sepeda

Achirnja haroes titirah di roemah sakit

Sering kali kita moestkan tentang tabrakan dalam kota ini antara auto atau sepeda motor dengan orang-hingga; orang-jang kena „ditjioem auto“ itoe dalam sebagian besar dari kedjadian kedjadian itoe haroes tetirah diroemah sakit Rantjabadak.

Akan tetapi sekarang ada kedjadian ialah bahwa seseorang haroes berobat diroemah sakit oleh karena tabrakan sepeda sadja.

Sorang laki-laki nama P. tinggal di Kebondjoet Lebak do. 200 blok 5B di Kebondjoetweg soedah tertabrak oleh seorang pengendara sepeda nama J. W. E. G. tinggal di Pasteurweg no. 11.

S ini sebab kerasoja tabrakan itoe djatoeh terpelanting dan mendapat loeka loeka eateg.

Dengan segera S ini diangkut ke roemah sakit di Rantjabadak oentoek diperiksa lebih djaoeh.

—o—

Himpoenan Soedara

Vereeniging „Himpoenan Saudara Soeatoe spaarverieniging bangsa Indonesia tertoea di Bandoeng dalam waktoe jang achir achir ini mendapat kemadjoean jang boekan sedikit.

Pada achir boelan Juni 1939 banjakknja anggauta dari ini perkoempoelan ada 1204 orang [ialah 854 orang anggauta biasa dan 350 orang anggauta loear biasa]

Pada awal tahoen '39 banjakknja ada 1022 orang (776 orang anggauta biasa dan 246 anggauta loear biasa), hingga menilik angka angka itoe kita bisa menjatakan bahwa kemadjoeanja dalam ini tahoen ada pesat sekali.

Memoeroet keterangan badan pengawasan jang terdiri dari toean toean Basoeni, R Soedjono dan M Winatapoea, keadaan administratif ada beres dan teratjer pendek kata memoesakan.

Orang-jang telah dipindjamkan hingga achir Juni 1939 ada f 365746 80 sedangkan ceang dalam kas ada f 879.18.

Banjakknja ceang simpanan ada f 368236 70, ialah sisanja soeadah diambil f 130135,95 jang telah dikembalikan.

—o—

Membongkar pintoe

L. M. tinggal di Waroengtjontong Tjimahi kemarin doelo malam telah didatangi tetamoe jang didandang.

L. M. dan sekeloearganja pada waktoe itoe sedang tidoe njejak oleh karena maoe memoedahkan pekerdjiaan tamoe jang manis ini.

Moela moela si pentjoeri ini membongkar dosloe slot dari salah satoe pintoe dan berhasil baik djoega.

Kemoedian ia masoek dalam itoe roemah dan dari roemah itoe si pentjoeri bisa menggodol satoe tas jang diisi ceang contain se djoemlah f 30,— dan kemoedian si pentjoeri ini mengambil lagi ceang jang ada dilatji media sebanjak f 2,—.

Lain-lainja barang jang di bawa merat oleh pentjoeri ini ialah 1 erlodji seharga f 3,— dan 1 vulpen merk Pilot.

—o—



Inh. Persafdeeling „Aneta“

Collega dari Kroekoet ada bilang roepanja Aneta tida beroentoeng dengan ia poenja Inh. Persafdeeling, katanja.

Sesoedahnja toean Saeroen dilepas, kemoedian diberhentikan toean Amongpoetro, kendati officieel ia minta, katanja.

Diganti sawa seorang Christen Batak bekas goeroe dari Chr H I S. jang soemoer hidoepnja beloem pernah doedoek dibelakang media redactie. Itoe djoega tida lama te roes . . . dilepas.

Siapa gantinja, beloem ada.

Collega dari Kroekoet itoe, roepanja merasa heran. Aneta ada tjoe koop ceang katanja, tjoekoop subsidia dari negeri, tapi kenapa tida bisa mengadakan redacteur bangsa Indonesia jang betoel betoel bisa mendjalankan kewadjoebannja, djangan sebestar sebentar lepas en ganti.

Boeat si Renda sih tida heran, sebab kaloe maoe dapat banjak oentoeng, terpaksa menjari kaom boeroeh jang moerah. Perkara tjakep dan tida, itoe sih ada oeroesan lain lagi.

Si RONDA



Uitslag perfindangan

Competitie 19B

Klasse II.

Tatali Hoerip — Bangka 4—2 boeat kemenangan Tatali Hoerip. Tjitiendo — Tridaja 5—1 boeat kemenangan Tjitiendo.

B. S. A. — Tegoeh 4—1 boeat kemenangan B. S. A.

O. N. I. — Kesehatan 0—6 boeat kemenangan Kesehatan.

Klasse III.

Vogel — ONI 5-1 boeat kemenangan Vogel.

Malahmandar—Sima 1-5 . . .

OBC—BSA 1-5 . . .

BSA.

Klasse IV

Tegoeh—Rembrandt 3-3 gelijk spel Tridaja — Malabar 5-1 pikeun ka oanggoelan Tridaja.

H.S. — Minahasa 2-4 . . .

Minahasa

Klasse V

Oedaja — Tatali Hoerip 4—2 boeat kemenangan Oedaja.

Kesehatan — H.B.C. 6—0 boeat kemenangan Kesehatan

Rahajoe—Tridaja 5—1 boeat kemenangan Rahajoe

BCP. — BSA. 0—6 boeat kemenangan BSA.



Congres P. B. M. T. S. jang ke satoe

Pada hari Minggu malam P B M T S. mengadakan pertemoesan perpisahan dari congressjan ber tempat digedoeng Taman Siswa dimoeka Persarpon Soersakarta. Para hadirin boleh dibilang memoesakan den rapat dipimpin oleh saudara Samsu Udaja. Pertama kali saudara Samsu mengoetjapkan selamat datan pada hadirin dan mengatoerkan trima kasih atas perhatiannja pada hadirin. Selandjoetnja beberapa poesoesan jang diam bil diterangkan seperti berikoet:

Pengoeroes Besar sekarang soedah waktoenja diganti dan boeat periode 1940 1941 jang dipilih mendjadi ketoea Pengoeroes Besar ialah saudara Samsu Udaja lagi. Tantang Pengoeroes besar lainnja (anggauta) disersahkan pada Ketoeanja boeat memilih, jang kemoedian hari akan diemoemkan.

Confrentie jang ketiga ditetapkan boeok pada pertengahan tahoen 1940 dan akan bertempat di kotta Semarang.

Waktoe jang bagoes.

Sa'at jang sechat

Satoe koempoelan dari roepa-roepa batikan, sengadja dikoempoekan jang tinggal satoe atau doewa potong, pada masa ini harganja sengadja dikasih.

HARGA BANTINGAN

Baik tjoba koendjoengilah

Taman Bâtik Toko „Halim“

WESTER PASSARSRATT No. 14 - 16

Prinses Irene dan kekaloetan doenia

Nama tersebut ialah nama yang paling baroe didalam Oranjestad namanja dari seorang poetri, anak dari H K H Prinses Juliana.

Meneroet katerangannya Burge meester Baard, poetri yang moelia itoe haroes dipanggil „Ireen“ ja lah mengambill arti dari bahasa Griek, Ireen itoe berarti „Vrede“ (dami).

Prinses Irene dilahirkan diwaktu keadaan doenia mish keroeh, gelap dengan oedera peperangan dan kekaloetan, disebabkan nepsoe yang meradja lela itoe, ingin mengesuai doenia secemoemnja.

Teriaknja lapan ra'jat dan bermiljoen miljoen jiwa minta tolong tjemar akan panasja api peperangan tapi doenia tidak mauo dengar bahkan keradjaan keradjaan di Eropa begitoe poela di Asia (Japan Tionggok) semangkui aoes terhadap peperangan itoe.

Kita masih ingat ketika terdjadi nja perang doenia tahoen 1914-1918 dimana milioenan jiwa telah menjadi korban peleoeroe, didalam peperangan itoe Duitchlandlah ja telah menjadi korban bisa ditoeoedokkan oleh pedangnja Inggris dan Perantjia.

Bagaimana keadsan Europa di itoe waktoe? Semoes keradjaan bersedia oentoek berperang, maaki keradjaan yang paling ketjil sekali poen, hanja Nederlandlah yang bersifat netrasal, Nederland terkenal atas lapang Internationaal tentang neutraliteitja, teroetama tentang gerakan roede kruis yang dipimpin oleh H K H Prins Hendrik Cs yang ditoe waktoe bekerdja oentoek merawat soldadoe International yang ada didalam bahaja.

Pantas ada paribahasa kata „Moesoesia hidoep sebagai wajang“ apa sadja yang dalangnja berboeat, wajang itoe tidak bisa memban tabnja.

Gatotkotjo terkenal seorang yang paling gagah berani oedjar dalang, ia poenja badan terhoengkoos dengan koelit badja yang

keoat sekali, sedangkan oerat sju rifuja terbikin dari kawat dll. akan tetapi pada soeatoe tempo Gatotkotjo soedah bisa dikalahkan oleh seorang Satrijo yang badan nja biasa sadja.

Bagitoe poela keadsan doenia Internationaal, Duitchland yang sebegitoe lama disimpan didalam kotak oleh Dewi Fortuna (1914-1918) sekarang telah moentjoel kembali dengan mendjadi matjan Eropa, bersedia oentoek melajani moesoesnja sehingga dengan sikap Hitler yang begitoe roepa ketika mendja toehkan beberapa keradjaan oentoek dijadijkan djadjahannya telah membikin gemetarja keradjaan di se loeroeh doenia, teroetama Prantjia dan Inggris moesoesnja Duitchland lahir dan bathin.

Dengan sikap Duitchland begitoe roepa, Eropa diantjam bahaje api peperangan moelai berkoobar dan djeritnja ra'jat yang minta tolong moelai terdengar lagi.

Bagaimana sikap Nederland? Meneroet pidatoenja Minister Colijn beliau telah menerangkan: Kita per tjaja, bahwa api peperangan itoe moeogkin terdjadi, bahkan Nederland sendiri diantjam bahaje, akan tetapi kita (Nederland) tidak oesah takoet sama itoe api peperangan sebab biar bagaimana kita takoet dan bersedia oentoek berperang djoega bilamana Toehan tidak id zkan kita tidak bisa berboeat apa apa.

Kita poenja nasib hanja terserah kepada Toehan sendiri, karena Nederland tidak mempoenjai moesoes dan ingin damai tidak ingin keloe arkan darah oentoek kesentausaan negeri.

Kita tahoe sikap Nederland ja bersifat damai ini, moedah moe dahan dengan lahirnja Prinses Irene (Prinses Vrede) bisa mendja di symbol oentoek perdamaian doenia.

ARIFFIEN

Tentang economie PBMTS me netapkan verkoeporganisatie dima na tiap tiap tjabang haroes melakoekannya.

PBMTS akan ambil bagian dalam conferentie economie Indonesia yang akan bertempat di Jacatra besoek pada boelan September 1939 dan yang ditetapkan mendjadi wakilnja ialah saudara Saebani ang gauta Pengerooes besar bagian economie. Selandjoetnja akan didja oepajakan boeat ambil activiteit dalam segala Congressen.

Mengandjoerkan pada semoes tjabang soepaja dimana mana tempat seberapa boleh diadukan pem brantasan boeat hoercof.

Membentoeck commissie statistiek yang diwadjiatkan boeat mengadkan statistiek adanja bekas moerid Taman siswa diseloeroeh Indonesia dan badan itoe terdiri dari tiga anggauta yang soesoenannja dari saulara saudara;

Tauhid, Sajogo dan Hertog.

Tentang loonbelasting;

PBMTS menjetoedjoei sikapnja Madjelis Loehoer Taman siswa, soepaja PBMTS bardiri diblakangnja yang berarti principieel menolak edanja peratoeran loonbelasting yang akan mengesai goeroe goeroe Taman siswa.

Hari atau rapat perpisanan ini diperlihatkan atau berwoedjoeid broederlijk sekeli yang sampai djaoeh malam baharoe dibebarkan dengan selamat.

Pasoendan Bandjar

Bandjar soedah ada „Pasoendan dan Pasi“, tapi soedah ada 4 boe lan tidak terdengar apa keradjaanja hanja Pasi baroe 2 kali mengadkan kook cursus dalam tempo 4 boelan sedeng ini waktoe di Oost Priangan banjak yang haroes dibi tarakan.

Siapa kepala dessa ?

Di dessa Kepel onderdistrict Tjisaga (Tjiamis) soedah ada 3 boe lan loerah desanja berenti dan ke loerahan tersebut didjalankan oleh

Kekoeatiran di Europa Timoer dan Timoer Selatan

Desekan 'As pada Hongaria dan Joego Slavia

Tentara Tionggok berkoempoel diloear kota Shanghai

Polen keawatir

Londen 10 Augustus [United Press Ob].

Ambassadeur Polen R. czyaski di Londen telah tiba kembali di Londen dengan menoeumpang pesawat terbang dan kemoedian memberi taboekan kepada minister Oeroesan Loear negeri Inggris Lord Halifax tentang kekoewatirannya terhadap sikapnja Djerman yang makin hari makin mengantjam dan persediaan persediaan militair yang makin hari makin ditambah dan dipertjepatkan didekat batas Polen.

Desakan pada Joego Slavia?

Londen 10 Augustus -Ob. Bertali dengan kabaran kabaran dari Belgrado tentang desakan as terhadap Joego Slavia, didoeja „As“ telah mentjoba dengan keras oentoek mendapatkan kapastian dari kenetralan negeri Joego Slavia.

Pressie Djerman terhadap Hongaria?

Londen 10 Augustus Corresponden diplomatiek dari „Daily Herald“ dan Daily Telegraph kini mengabarkan tentang gerakan militair yang besar dibatas Moravia dan Slowakije. Daily Telegraph menambahkan bahwa itoe gerakan gerakan menoeojoe kearah Selatan.

Karena Hitler beloem poeas

Itoe correspondent menerangkan bahwa desakan Djerman terhadap Hongaria itoe, karena Hitler beloem poeas dengan kadang kadang pemastian dari Hongaria tentang persahabatannya dengan negeri negeri sa itoe.

„Daily Telegraph“, menoeolis bahwa Hitler telah melepaskan maksoed oentoek mengoendjoengi Budapes dalam boelan Juni, ketika waktoe itoe Hongaria telah menolak oentoek menerima beberapa riboe agenten

Gastappo yang akan mendjaga keselamatannja Hitler.

Soeasana di Hongaria

Boedapest 10 Augustus [Ob]. Dalam parlemen di Hongaria premier Hongaria Teleki telah diserang oleh beberapa anggota parlemen dari partij nationaal Socialisten tentang hal publicatie dari dari boeoeoe yang anti nationaal socialistisch, yang menjebakkan ke tidak poeasannya Djerman.

Premier mendjawab bahwa ia sebeloemnja telah minta kepada minister propaganda Djerman soepaja minister propaganda ini mauo menoeondjoekan apakah dalam boeoeoe yang termaksoed itoe ada oetjapan oetjapan yang dikostip dari boeoeoe boeoeoe yang dilarang di Djerman atukah minister propaganda itoe mempoenjai keberatan.

Ini permintaa beberapa minggoe yang laloe dimadjoekan kepada minister Djerman itoe akan tetapi sampai sekarang beloem diterima djawabannya.

Lebih landjoet nazi anggota parlemen menerangkan bahwa ini sangat menjolok mata karena tiap tiap staatsburger menerima ini boeoeoe.

Minister president itoe dalam pendjwabannya djoega menjerang nezi pers yang disoeboetkan olehnja bahwa itoe hanja geschicht boeat ongeletterden dan tidak mempoenjai tanggunggoeng djawab.

Dimana berkoempoel nja ?

Adapoen pasoeakan pasoeakan Tionggok yang ada disepandjang djalan kereta api Shanghai Hangkow itoe soedah berkoempoel didekat Sic Ca Wei. Sin Lung Hwa, Sin Chwang sebelah Barat Daja dari kota Shanghai, sedang pasoeakan pasoeakan Tionggok yang ada disepandjang djalan kereta api Shanghai-Nanking soedah berdi am poela didekat Chen Wu' Chen Ju, Nan Tsiang, Hwang Tu, An Ting dan Kung Shang yang letaknja sebelah barat dari kota Shanghai.

Berkoempoel di loear Shanghai

Chungking 9 Aug. (Reuter Pem). Meneroet katerangan kateringangan yang boleh dipertjaja di Chungking, pasoeakan pasoeakan Tionggok yang leratoer soedah berkoempoel di kampoeng kampoeng yang letaknja diloear kota Shanghai, walupun poen ketika itoe beloem dieoemoekan, apakah pehak „Tionggok itoe berniat akan melakoekan serangannja dengan sehebat hebatnja kepada kedoeoedokan kedoeoedokan Djerman di Shanghai goena memperingati doea tahoen oesianja dari pada timboelnja permoesoesahan antara Djepang dan Tionggok di Shanghai pada tg. 13 Augustus.

Shanghai djadi boelan² Tionggok

Sedangkan meneroet berita sangat boleh djadi akan terdjadi per taroengun hebat didekat kota Shanghai, maka ketika itoe tidak boleh djadi djoeja bahwa pehak Tionggok hendak melakoekan daja oepanja oentoek merampas uembali kota Shanghai.

Sementara itoe orang soedah mempersiapkan diri didalam ber bagai bagai di Tionggok Merdeka oentoek memperingati permoesoesahan antara Djepang dan Tionggok di Shanghai.

„Perlindoengan“

Djepang di Tionggok

Tokio, 9 Augustus (P)

Didengar kabar, bahwa ambassadeur Inggris di Tokio, sir Robert Craigie, telah mendapat perintah oentoek memadjoekan protes terhadap permintaan dari „Pemerintah“ diprovincie Honan (seboeah daerah yang termasuk dalam daerah daerah yang telah didoeoedok Djepang) oentoek memberikan kepada Djepang saandel saandel dari Anglo Chinese Trading Corp. yang beken dja dengan kapital Prantjia dari Belgie.

Maatschappij tersebut mempoenjai tambang tambang anthraciet ig sedjak th 1937 soedah toetoeap

1 botol f.250 1/2 botol f.130

Boeat yang terhormat paja mem beri nasihat kepada sekalian boeat dan langganen djoega yang elok mendjadi langganen harep di perhatikan dari ini „Boentoet Mendjangan“ soedah dapat poedjian besar bagai publik krena kebaikannya soenggoe adalab orang moeda yang lemah bisa djadi oegir dan keoat, oeng loea djadi moeda, bahkan yang ketjambor mema ka bahan yang mahal, koeljabnja 101 Oerak? djadi idoeop 102 darah baik 103 soelang? kerak 104 mala terang 105 lam jah soenggoem 106 100% goena tambah banjak mani. kentoe brani lujan moeoech ditangoeng loez gija, kpoeatannya. tapi djangan salah katoek beli mjoli ada jag ikan Mas dan selamanya pake model etiket seperti di atas. boewannja „Boentoet Mendjangan“ maha harep selamanya minoeulah dan boektiken sendiri dot ini

BOENTOET MENDJANGAN

Hoofddepot ROEMA OBAT TAY AN HOO TANAH LAPANG No 10 TELEFOON. 1620 BATAVIA

Hoofddepot : TOKO OBAT TAY AN HOO Tanah Lapang Glodog No. 10 TELEFFOON 1620 - BATAVIA

Agenten : BANDOENG : DJIN SENG TONG - BAN AN HOO - ENG SENG TJAN - BAN KA TJOEN - DJIE THIAN HOO - DJIE HOO TONG - THIAN SENG HOO - THAY SENG TONG - BAN SIOE TJOEN - THIAN SIOE TONG - BAN GOAN TJOEN - Tjiamih : Po An Tong - Djokja : Tay An Tjan : Tegai : Po Seng Tong - Lampong : Tay Seng Ho - Tadoeng Paudan : Tie An Tong - Soekaboem Po Tjoe Tong - Pekalongan : Tay Tjoen Hoo - Blitar : Eng Tong Hoo - Tjilatjap : Tjee Lam Yok Pong - Solo : Eng Tay Hoo - Makasar : Eng Taj Hoo - Tasikmalaja Ek Goan Tong. - Djember, Eng Seng Hoo - Labat, Tjee Tjong Tong - Malang : Tek An Hoo - Lam Tong Yok Pong - Magelang : Thay An Tong Djombang : Tjee Seng Hoo - Madioen : Eng Tje Hoo. - Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaja : Tjee Bin Yok Pong Ie Kiem Tie. - Ie Djen San. Semarang : Ngo Hok Cong. - Gombang : Theng Tjhoen Yok Pong - Toeloengagoeng : Tay Seng Hoo. Palembang : Tian Seng Kok. Tjepoe : Eng Tek Hoo. Garoet : Tong Hoo Tong. Tjirebon : Tjong Bie. - Tangerang : Ban Hok Seen. - Buitenzorg : Eng Hok An. Serang Poan Leng Tong - Tjikampek : Seng Seng Tong - Modjokerto : Tjee An Jok Tong - Banjoewangi : Ban An Jok Pang - Poerwokerto : Eng Tjoen Ho. - Tjikarang : Siong Hoo Tong - Karawang : Ho Pan Lian - Kediri : Djie An Koeng - Soekaboem Tjong Tan Yok Pong.

NATUURLIJKE GENEESWIJZE
VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A — Telef. 1664 — Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poatoes pengharapan, kapan misi bisa dapat pertolongan dari **Ch. Hardin Tabib**, bosat segala penjakit, biarpoe itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie**

Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloati Sakit Kepoetian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen. Semoes penjakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat banjak poedjian certificaat dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harep datang menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota
OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS
Nadruk Verboden

KALENDER th. 1940

Boeat Perkoempoean - Coope-
ratie - Toko - Firma dan lain lain.
TLF. Model boelanan, 2 atau 3 kleur
444 jang ketjil atau besar, dengan barga MOERAH dan
NETJIS, bisa pesan dari sekarang di:

DRUKKERIJ „ECONOMY“
ODEKERKOHFWEG 16 — BANDOENG

NGITJAL.

Soerat asal-oesoel, Blanco soerat Accept, Soe-
rat Huurkoop, Solo Wessel anoe prantos ke-
nging njitak sareng blanco Soerat ondangan.
Pangaosna tangtos mirah.

DRUKKERY „ECONOMY“
BANDOENG.

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOELAT

• INSIGNE
• CLICHE'S
• STEMPEL
• VERNIKKELD



Clichéfabriek „FA FOENG“ 798
GR. POSTWEG WEST 81 — BANDOENG

GRATIS

Kepada sekalian abonner's dan pembantoe kita jang bisa mengirinkan 2 abonne baroe oentoek Berita-Priangan atau 1 oentoek Sinar Pasoendan, akan dikasi hadiah 1 boekoe

Geldschieters Ordonnantie

atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoean di atas, hadi-
ahnja djoega tentoe akan dikasih lebih.

Administratie

A. N. S.

— EERSTE HOLLANDS INLANDSE SCHOOL —
met voertaal Nederlands
Besluit Directeur Onderwijs en E-radijeest No. 28694/B
Opleiding voor H. B. S. — M. U. L. O. — T. S.
Gediplomeerde Europese en Inheemse leerkrachten
Bapaknja moerid moerid dapet sokongan pembajaran sekolah
(kindertoelage)
Moelai sekarang menerima moerid2 boewat klas 0 sampai klas 7
Djoega moelai boelan Augustus 1939 menerima moerid moerid
boeat EERSTE SCHAKELSCHOOL
Djoega moelai boelan Augustus 1939 di adakan CURSUS
boeat KLEIN AMBTENAARSEXAMEN
CURSUS boeat A. C.
Boeat A. B. C. cursu's Gratis
Lekas minta tempat, seopaja djoegaan sam-p-i kehabisan tempat,
Keterangan lebih landjoet diberi oleh
PENGOEROES A. N. S.
KEPATIHANWEG No. 4 — BANDOENG

MASOEKKANLAH ADVERTENTIE
TOEAN DALAM
DAGBLAD BERITA. PRIANGAN

Pasar beras di Betawi

Krawang, franco wagon
Krawanghjn per 100 kg
Beras petjah koelit tjeree
Jun. lev. ditawarkan f 6.64
idem

Aug./Sept./Oct. equally
beras Huller boeloe K B B
ditawarkan f 7.04 1/2

beras petja Tjeree
ITL lev Jan. f 6.72

Jun. Jul. f 6.72
beras Lolosan Srogel I S
L lev Jan. di
tawarkan f 6.80

Slawi, fob Praoe Tegal,
beras Sliip boeloe OTB
ev Juli Aug. ditawarkan f 6.96

Tjiandjoer, fr wagon
Tjiandjoer

beras Masin S P A
Ven Foeng lev. Juli
ditawarkan f 8.40

beras Machine S L R
Ven Foeng lev Juli
ditawarkan f 8,—

Boemajoe, fr wagon
Boemajoe,
Sliip boeloe H Juni
lev ditawarkan f 7.28 1/2

Sliip boeloe H Juli
lev ditawarkan f 8.09 1/2

Indramajoe, fob Cheri-
bon beras lolosan tjeree
ITL Jul Sp '39 ditawarkan f 6.81 1/2

beras petja koelit tje-
ree OTK lev Juli Sept.
f 7.12 1/2

beras Ketan sliip Juli '39 f 6.99
Harga beras dari soedagar2
ketjil di Batawi
per 100 Kg

Ketan Java f 8.25
Sliip boeloe Krawang f 8.50
Huller boeloe Krawang bb. f 7,—

beras Machine Tjiandjoer
S P A f 9.50

Drukkerij „Economy“
O. Kerkhofweg 16 — Tel. 444
— BANDOENG —

Nampi padamelan noe ngang-
go letter Arab, noe nganggo
atanapi henteu nganggo barisau

Toean soedah kirim postwls
sel pada Admins Ber Pri

AGENTUUR & COMMISSIE HANDEL

ECONOMY

Bantjeuj 16 - Telefoon No, 444 - Bandoeng

DIDJOEWAL

14 perceel Agrarisch Eigendom

dengan embikinan roemah baroe boleh dari roemah bilik maepean dari
roemah tembok. Boleh dibeli satoe per satoe.

f 2500,—

Tjikoeda — Tandjoengsari tanah milik 5 bouw's djalan besar Bandoeng —
Soemedang.

8 perceel.

moelai dari harga f 2100,— dari roemah bilik dengan tanahnja,
Dari harga f 3600,— dari roemah tembok dengan tanahnja keadaan 7 kamer
dan 1 Teraas tiap tiap roemah Compleet

f 3500,—

Bodjongsoang (Boeah batoe) Agr. Eigendom, lebar 3421 M2 (241 toembak)
dan 1 roemah batoe besar.

6 perceel

idem boeat roemah roemah tembok moelai dari harga f 7500,— sampai
lebih, keadaan: ada 12 kamer dan 1 Auto garage (Compleet), Perceelen dan
roemah roemah tersebut diatas terletak di **Papandajanlaan Bandoeng**

f 2750,—

Di Tjipanas (Pengalengan) tanah eigendom dengan 1 roemah dan bekakas
(meubel-) compleet.

3 perceelen Milikgrond

boeat roemah tembok dengan harga tiap tiap roemah f 7500.— keadaan
12 kamer dan 1 Auto garage. terletak di **KANTOORWEG BANDOENG.**

f 1000,—

di Gang Parendeng, tanah milik dengan 1 roemah bilik vloer, lebar ± 19
toembak, sewaan p. boelan f 10,—

2 perceelen Eigendom grond

terbikin boeat roemah tembok dengan harga boeat tiap tiap roemah f 5500,
keadaan ada 10 kamer dan 1 Auto garage, terletak di **TUINDORP boeat
djalan baroe.**

f 300,—

Verlengde Regentsweg 32 Bandoeng. 1 roemah bilik panggoeng dapat se-
waan per boelan f 7.50

1 perceel Eigendom grond

besar 2945 M2 a f 1.— per M2 terletak di kota **PENGALENGAN.**

Minta beli:

1 Roemah dengan tanahnja,

didjoeroesan Pasoendanweg — Regentsweg — Kebonklapweg — Foeng
koerweg — Balonggede

13 perceelen eigendom grond

besar 5659 M2 a f 2.50 per M2 t.m. f 4.— per M2 [f 18000 terletak di
PAPANDAJANLAAN BANDOENG.]

Diminta:

AGENT boeat dalam dan loear Bandoeng
a. ROKO KRETEK kloewaran Toeban,
b. SABOEN TJOETJI

Berita Priangan lembaran kedoea

Djawab wakil Pemerintah tentang oeroesan wang kepada Dewan Ra'jat

II.

Meneroetkan beban belasting berarti membawa pergeseran dan lem pemakaian penghasilan ra'jat dan membawa pengurangan bagian bagiannya mereka yang haroes membayar belasting.

Ini berarti menjotjokkan diri dalam kedoeoekan yang lebih rendah (aanpassing op lager niveau). Toean Saudkuyt telah menerangkan ini dengan perkataan perkataan yang agak lain.

Dalam itoe oesoel oesoel meninggikan beberapa poengoeatan poengoeatan oentoek tahoen 1940, Pemerintah telah memperhatikan ini.

Pemerintah telah berpendapat bahwa belasting belasting itoe tidak boleh dipertinggikan lebih djaoeh, akan tetapi Pemerintah menganggapi bahwa oesoel oesoel itoe dapat ditanggong dan perloe oentoek mendjaga seepaja perbedaan antara pengeleweran dan penerimaan oeng djan menjadi lebih besar. Perbedaan ini, jaitoe kekoerangan, akan masih ada f 30.— milioen, djika oesoel oesoel tentang kenaikan belasting itoe diterima baik.

Dari itoe, tiap tiap pertambahan hoetang, dalam keadaan sekarang ada satoe perkara yang amat penting, artinja mana telah dipertimbangkan dengan teliti terhadap kepentingan kepentingan yang lain dalam hal ini, diwaktoe mengoteroentjana begrooting yang sekarang. Djoega terhadap kepentingan kepentingan toeroesan toeroesan kita, yang sama sekali tidak akan mendapat kecentoengan djika beban beban yang haroes ditanggong sekarang dioeroesan kepada waktoe yang akan datang.

Pemerintah tidak bisa menjotjoei pendapat toean Saudkuyt seepaja poesoesan tentang kenaikan padjag, yang dipandang oleh Pemerintah perloe sekali berhoeboeng dengan keadaan oeng negeri di dalam tahoen 1940, dioeroesan sampai penghabisanja tahoen ini.

Setjara formel tindakan itoe dapat dilakoekan, hal mana djoega soedah diakoei didalam Soerat Djawab Pemerintah akan tetapi dengan tjara materiel terhadap tindakan itoe ada banjak keberatan yang penting sekali. Oleh karena sekarang Toean Voorzitter haroes dibitjarkan hoefdbegrooting oentoek tahoen 1940, meneroet Indische Staatsregeling oleh segenapja Volksraad. Oentoek membatas kekoerangan dalam begrooting ini, Pemerintah telah memadjoekan oesoel oesoel yang mengenai pimpinan oemoem di dalam hal begrooting. Pemerintah ingin mengetahui pendapatnja segenap Volkeraad dalam hal ini.

Oleh karena ini pemerintah berpendapat, bahwa art. 92 (1) dari Indische Staatsregeling dalam hal ini tidak haroes dijalankan.

Lagi poela, tjara bekerdja yang disoekai oleh anggauta yang terhormat tersebut, meneroet pamandangan Pemerintah tidak sesoel dengan maksodnja artikel itoe, yang hanya dapat diperlakoekan dijikalau ada hal hal yang loear biasa. Djikalau Pemerintah diwaktoe memadjoekan rentjana begrooting memandangkan perloe mengoerangi atau menoeoepi kekoerangan kekoerangan yang dikira kira akan timboel, maka Pemerintah haroes mengemoekakan tindakan tindakan yang perloe dengan tjara biasa, dan Pemerintah tidak pantas mempergoeskan keadaan keadaan yang mendorong sebagai alasan oentoek mengambil tindakan tindakan dengan tjara yang loear biasa, tindakan tindakan mana keperluanja telah diketahoei oleh pemerintah 6 boelan terlebi dahoele.

Maka keadaan sekarang ialah, bahwa rentjana begrooting oentoek tahoen 1940 akan mengandoeung kekoerangan k. l. f 40; milioen, djika tidak diambil beberapa tindakan. Dengan memperhatikan perhoeboengan perhoeboengan didalam begrooting sekarang, yang telah dikemoekakan didalam soerat soerat dari Pemerintah, dan yang sekarang akan dibitjarkan dengan lebih djelas, maka kekoerangan ini meneroet pemandangan Pemerintah tidak dapat diabaikan saja.

Bahwa kebanjakan anggauta anggauta Dewan Ra'jat menjotjoei pendapat ini dan telah membenarkan tindakan tindakan yang akan diambil oentoek membatas kekoerangan itoe, inilah ada satoe hal yang menggingrangkan hati.

Disini boleh diterangkan sekali lagi, bahwa Pemerintah lebih menjotjoei menaikkan padjag padjag meskipun Pemerintah bisa menghargakan keberatan keberatan yang dikemoekakan oleh toean toean Yo Heng Kam dan Sandkuyt terhadap tindakan ini dari pada mengoerangi pekerjaan pekerjaanja oeroesan roemah tangga negeri dengan sifat terpaksa. Berhoeboeng dengan ini, Pemerintah telah mempertimbangkan poengoeatan poengoeatan yang berhoeboeng dengan akibatja oemoem, seperti apa yang soedah diterangkan oleh toean Roep, mengenai golongan yang terbesar, jaitoe inkomstenbelasting dan venootschapsbelasting.

Tentang oesoel oesoel oentoek menaikkan padjag yang telah dikemoekakan, Pemerintah ingin bertoeokar

pikiran lagi nanti diwaktoe pembitjaraan tentang fatal 10 dan 12. Bersama itoe hal hal yang dikemoekakan oleh beberapa anggauta di dalam termijn kesatoe dari pemandangan oemoem, akan diperhatikan dengan sepehoenja.

Toean Thamrin, yang berpendapat bahwa kekoerangan dari tahoen 1940 itoe disebabkan oleh kenaikan perongkoesan oentoek perlindungan Negeri, telah mengoetjapkan keharuanja bahwa pengeluaran oeng centoe per perlindungan Negeri itoe akan diongkosi dari padjag penghasilan, sedang defensiie uitvoerrecht [bea yang dipengoet atas barang barang yang terdjoel ke loear negeri oentoek ongkos perlindungan Negeri] hendak dihapuskan. Meneroet pendapatnja anggauta terhormat yang tersebut, maka perkara perlindungan Negeri itoe, hanya penting oentoek kaem oeng [kapitalisten] oleh karena mana ongkos ongkos ja haroes ditanggong oleh mereka yang termesoek golongan kaem oeng. Maka dari sebab itoe defensiie uitvoerrecht haroes tetap ada.

Toean Voorzitter, dalam soerat soerat Pemerintah telah diterangkan, bahwa dan oleh karena apa Pemerintah tidak mengoesoelkan seepaja defensiie uitvoerrecht tetap ada. Djoega, sesoedahuja mendengar oerain Toean Thamrin, Pemerintah tetap berpendapat bahwa pengeluaran oeng loear biasa, itoe, lebih baik diongkosi dari kenaikan inkomstenbelasting dan venootschapsbelasting, djika tidak hanya dari kenaikan inkomstenbelasting saja. Selainja haroes diterangkan, bahwa lebih dari 1-3 bagian dari pengeluaran barang barang berasal dari peroesahan anak Negeri, sehingga djoega golongan ra'jat ini akan mendapat kecentoengan djika defensiie uitvoerrecht, itoe dihapuskan. Berlainan dengan anggauta terhormat yang tersebut, Pemerintah lagi poela berpendapat bahwa oeroesan perlindungan Negeri itoe ada satoe perkara yang penting oentoek segenapja masjarakat dan toekan oentoek sesoatoes golongan saja.

Keterangan yang belakangan ini, djoega bisa dipandang sebagai jawaban terhadap yang apa oleh Toean Lapias telah dioerakan atas nama Toean Soeroe diwaktoe membisjarakan begrootingafdeling VIII tentang tjara mengongkosi perlindungan Negeri. Itoe peroesamaan tentang pohoa—kapitaal dan boeah boeahja yang banjak, bisa sangat menarik hati, akan tetapi djoega mengandoeung kepintjangan kepintjangan oleh karena peroesamaan itoe mempoenjai sifat yang agak saderhana. Anggauta anggauta terhormat yang tersebut tidak melihat sekali akibat akibatja kebidjaksanaanja

saja tidak akan mempoenjai ingatan oentoek memboeoe itoe brahma yang boediman itoe.

Oh memang ingetanmoe itoe benar dan soetji kata iboe tirinja yang merasa kemalo maloen. Tetapi Hasan ingetlah, apakah se moea manoesia diseloeroeh doewia itoe semoanja soetji, Tidak Hasan Tiap orang mempoenjai dosa dan kesalahan yang tidak kelihatan. Jang satoe lebih banjak dan besar dari pada jang lainja, Itoelah engkau djoega haroes mengetahui. Selain dari itoe Hasan ingetlah bahwa djika kita sampai kehabisan barang barang itoe nistjaja haroes mendjoeal lagi fikaahja.

Dan tentang apa yang telah akoe katakan itoe soedah dibitjarkan dahoele dengan ajahmoe, dengan matang matang.

Advertisement for Excelsior Cacao, Het Waarmerk Voor Kwaliteit, Gedeponeerd No 25427, Aroma Cacao & Koffiefabrik Bantjeu 31-31A - Tel. 2758-Bandoeng. Includes an image of a cacao box and a cup of cocoa.

Pemerintah oentoek memadjoekan kemakmoeran anak Negeri, didalam hal pengoeroesan pengadjaran pengoeroesan kesehatan, memadjoekan pertanian dan peroesahan dan lain lain tindakan oentoek memadjoekan pergoelakan anak negeri.

Dan djoega anggauta anggauta yang terhormat itoe tidak melihat artinja pohon kapital dan boeah boeahja itoe oentoek peroesahan ja anak Negeri.

Sekarang, Toean Voorzitter, saja ingin membisjarakan beberapa kalimat dalam oerain oerain beberapa anggauta, yang memandangkan politik keoesangan Negeri dari djoeroesan yang lebih prinsipiell. Disini saja bertemoek sekali lagi dengan Toean Mussert.

Seperti apa yang telah dikatakan dengan benar sekali oleh anggauta terhormat yang tersebut, Pemerintah hanya memberi keterangan tentang isinja begrooting tahoen 1940 saja. Inilah disebabkan oleh karena sekarang yang haroes dibitjarkan ialah begrooting oentoek tahoen tersebut.

Akan tetapi djoega ada sebab yang lain, seperti apa yang djoega telah diketahoei oleh Toean Mussert.

Djika saja tidak salah, maka anggauta terhormat itoe memandangkan soal kebidjaksanaan keoesangan oemoem itoe, sebagai satoe perkara yang hanya berobah dengan pelahan. Itoe teladan, tentang seorang bapak yang diwaktoe membikin begrooting roemah tanggauja tiap tiap boelan djoega ingat kepada tempoh yang akan datang, adalah satoe boektik yang baik sekali didalam perkara ini. Bapak itoe mengetahui betoel penghasilan yang ia akan terima didalam boelan boelan yang akan datang. Djikalau ia membikin perhitungan perhitungannya oentoek tempoh lebih dari setahoen maka pekerjaan itoe soedah menjadi lebih seekar oleh karena ada banjak hal yang tidak bisa diketahoei terlebi dahoele seperti perobahan kedoeoekan bertambah besarnja

Moela moela Hasan itoe mendjadi goesar pada iboenja yang mempoenjai itoe niatan djelek. Tetapi oleh karena Hasan itoe masih moeda belesm tjoeoep oemoem dan koecang pangalaman maka Hasan itoe lama kelamaan terdjeroemoeslah dalam keadaa kesesatan oleh karena manisnja pembitjaraan iboe tirinja itoe. Iboe tirinja Hasan itoe pandai sekali berbitjara dan memboedjoek dan achirnja Hasan ini meneroet apa yang telah diminta oleh iboe tirinja itoe,

Djika Hasan ini soedah memadjoekan ilmoe ilmoe dari brahma Padmanaba itoe ia kemoedian akan memboeoe goeroenja jang moelia

roemah tangga kesakitan dsb. Dan satoe perhitungan oentoek 12 tahoen (boekan 12 boelan) bapak itoe teatoe tidak akan membikin dan djoega tidak bisa membikin.

Oleh karena itoe, Toean Voorzitter, perdjaksanaanja kehidoepan kita akan mempergoeroh perhiteungan itoe.

Disinilah terletak poesatnja soal ini. Pengaroeh tenaga tenaga yang bergerak (dynamische krachten) jang dalam roemah tangga kita masing masing haroes moelai toem boeh, senantiasa ada sangat besar dalam roemah tangga rajat dan oleh karena itoe dalam roemah tangga Negeri. Diwaktoe membisjarakan pelbagai afdeeling afdeeling dari begrooting, Toean Mussert dengan tenoet telah melihat dan merasakan bagaimana seekar ja kewadjaiban Negeri itoe, dan bagaimana banjakja itoe hendak hendak jang minta seepaja dipenoehi.

Selainja dari itoe, dengan toean tersebut telah mendengar dalam oerain saja sekarang ini, bahwa ada banjak sekali keoesangan oentoek memenoehi keperluan keperluan itoe berhoeboeng dengan keadaan alat alatja. Oleh karena ada tenaga tenaga yang terseboet tadi didalam masjarakat, Toean Voorzitter, maka toedjoenanja kebidjaksanaan didalam pengoeroesan keoesangan tidak moengkin dimakloeman lebih dari satoe tahoen dari dahoele.

Ini tidak berarti bahwa dalam kebidjaksanaan ini, garisan yang tetap tidak bisa ditoeoet ini di boektikan oleh tiap tiap begrooting, djoega jang sekarang dimadjoekan. Akan tetapi permakloeman toedjoenan meneroet garis yang terseboet oentoek beberapa tahoen dan jang akan dipengarohi oleh hal hal yang akan datang dan jang tidak dapat diketahoei terlebi dahoele, permakloeman se tjara ini tidak ada goenanja.

iteo dan jang sangat sajang pada Hasan itoe.

Beberapa hari kemoedian maka Hasan itoe menghampiri itoe brahma Padmanaba jang pandai itoe.

Ilmoe apa jang engkau kehen deki? kata brahma Padmanaba itoe

Hamba ingin diberi itoe ilmoe ilmoe jang bisa memboeka itoe soemoer jang penoeh dengan barang jang sangat berharga, kata Hasan.

Boeat apa engkau menghendaki itoe barang barang moetiara Engkau toeh soedah membawa se tjoeoepnja, kata Padmanaba,

DONGENG HARIAN

SULTAN SAHRIJAR

58 Dari hikajat 1001 malam

Meneroet pendapat saja adalah lebih baik djika engkau minta satoe ilmoe, baiklah djika kita memboeoe itoe brahma seepaja itoe soemoer tidak bisa katahoean lain orang,

Itoelah pendapat saja. Bagai mana pendapatmoe apakah sama atau tidak?

Rasan jang mendengarkan ini oerain dari iboe tirinja mendjadi mengkirik Tidak mendoega bahwa iboe tirinja itoe berpendapat demikian.

Hal apakah sebabnja maka iboe berani berkata demikian. Soeng goeh saja tidak mengarti dan ti

dak mendoega sama sekali bahwa iboe mempoenjai hati jang begitoe boeroek. Apakah dosaja itoe brahma djika kita boeneoh. Dan itoe toeh ada seorang jang soetji dan sajang kepada kita semoanja,

Boekankah kita hidoep berse nang seperti ini karena baik boedi oja itoe brahma jang telah mem berikan itoe barang barang jang sangat berharga? Ia soedah berdjaja seepaja kita semoanja hidoep oja dalam kesenangan seepaja menjamai orang orang jang paling hartawan di ini negeri,

Iboe meskipun sja haroes mendjoeal fikaah lagi seperti dahoele



NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.
Djoemahat 11 Augustus

Bandoeng II 193 M Batavia II 190 M
PMH 45 M.

- 5 - sore Orkest soeling Aro
- 5 45 , Lagoe Krontjong
- 6 15 , Ketjapi Soenda
- 6 30 , Gambang Kromong
- 7 - malam Cultuur Melajoe
- 7 30 , Lagoe Melajoe Singapore
- 7 40 , Berita Pers
- 8 - , Tanda waktoe
- 8 01 , bahasa belanda
- 8 40 , Lagoe Ambon
- 9 - , Ketoprak
- 1 - , Toetoeop

PMN 29

- 10 - malam Ketoprak
- 11 - , Sumatra Moeda
- 12 - , Toetoeop

YDX 4155

- 5 30 sore Gamelan Djawa
 - 6 - , Lagoe Krontjong
 - 6 15 , Lagoe lagoe batak
 - 6 45 , Damoessoebbau
- Gamboes partij
- 7 45 malam Toetoeop

Saptoe 12 Augustus

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M
Batavia II 190 M

- 6 - pagi Lagoe Krontjong
- 6 30 , Gambang Kromong
- 7 - , Tanda waktoe
- 7 01 , Gamelan Djawa
- 7 30 , Toetoeop

Bandoeng II 192 Bandoeng III 50

- 12 - siang Tanda waktoe
- 12 03 , Studio Orkest
- 1 - , Lagoe lagoe Tiong Hwa
- 1 30 , Berita pers jg terpenting
- 1 40 , Lagoe Melajoe Seberang
- 2 20 , Beri pers jang terpenting (oelangan)
- 2 30 , Toetoeop

Bandoeng II 192 M Batavia II 190
PMH 45

- 5 - sore Orkest Cither Djawa
- 7 - malam Mondharmonica band
- 7 40 , Berita Pers
- 8 - , Tanda waktoe
- 8 01 , Bobodoran Soenda
- 10 - , Orkest Krontjong
- 12 - , Toetoeop

YDX 41.55

- 5 30 sore Lagoe lagoe minangkabau
- 5 45 , Lagoe lagoe Atjeh
- 6 - , Lagoe lagoe Tiong Hwa Canton
- 6 20 , Lagoe lagoe Mesir
- 6 50 , Lagoe Krontjong
- 7 15 malam Lagoe lagoe Melajoe
- 7 45 , Toetoeop

-o-

Ahad 13 Augustus

Bandoeng II 192 M Bandoeng III
50 M Batavia II 190 M

- 9 - pagi Wilhelmus
- 9 02 , Lagoe Soenda
- 9 30 , Lagoe laetan Tedosh
- 10 - , Gamelan Djawa
- 12 - siang Tanda waktoe
- 12 01 , Gamelan Djawa
- 12 30 , Gambang Kromong
- 1 - , Studio Orkest
- 1 30 , Berita pers jg terpenting
- 1 40 , Studio Orkest
- 2 20 , Berita Pers (oelangan)
- 2 30 , Toetoeop

Bandoeng II 192 Batavia II 190
PMH 45

- 5 - sore Mana soeka
- 6 - , Kepadosan
- 6 45 , Lagoe Melajoe Singapore
- 7 - malam Lagoe Arab modern
- 7 40 , Berita Pers dan Sport

DOKTER

SOENARJO SARWONO

Regentsweg 15 Telf. 996 Bandoeng

Boeat nengobati segala penyakit
mengoeroes perempuan bersalin
dan menjoenat anak-anak.

Djam bitjara:

7-9 pagi dan 4.30-6 sore
Minggue dan hari Raya
men oeroet perdjandjian.

SOERABAIA

Golflengte 68 M. dan 129 M.

Djoemahat 11 Augustus

- 20,27,29,31,50,99, M serta Local
- 5 - sore Tanda waktoe
- 5 02 , Isi programma
- 5 04 , Boenga Rampai
- 6 - , Peladjaran berjanji
- 6 40 , Carson Robison's

Pioneers

- 7 - malam Berita pers dan oedara
- 7 22 , Swing Muziek
- 7 50 , Pemeliharaan taman
- 8 10 , Omroep Orkest
- 9 - , Radio Hoorspel
- 9 30 , Doea suite
- 9 58 , Koers di Amsterdam
- 10 - , Tanda waktoe
- 10 01 , Beberapa wals lama
- 10 15 , Muziek Dansa
- 11 - , Toetoeop

-o-

Soerabaja II 61 M dan IV 129, M

Semarang II 197 M Djocja II

128, M Solo II 120 M

- 5 - sore Lagoe lagoe Sumatra
- 5 30 , Strijkorkest Belloni
- 6 - , The Golden Dragon
- 7 - malam Tanda waktoe
- 7 01 , Berita Pers
- 7 15 , Membalas soerat soerat dan rapport
- 7 20 , Lagoe lagoe Bali
- 7 30 , Lagoe lagoe Tiong Hwa
- 8 01 , Bahasa belanda
- 8 40 , Soera Soekanto
- 9 - , Ketoprak
- 1 - , Toetoeop

-o-

Septoe 12 Augustus

20, 27, 29, 31, 99 m serta local

- 6 30 pagi Pemboekaan
 - 6 32 , Berita Pers
 - 6 35 , Gymnastiek
 - 6 45 , Dari plaat gramophon I
- 20, 27, 29, 31, 99 m dan Bt. 121.21
Bd. 124.22, Sb. 196.08

- 7 - pagi Tanda waktoe
- 7 01 , Dari plaat gramophon II
- 7 30 , Berita Pers
- 7 33 , Dari plaat gramophon III
- 8 - , Toetoeop

19, 20, 27, 29, 41 m serta local

- 11 - siang Tanda waktoe
- 11 02 , Boenga rampai
- 11 50 , Muziek operette
- 12 30 , Band Robert Fikler
- 1 - , Pilihan lagoe Inggris
- 1 20 , Berita pers dan Oedara
- 1 32 , Omroep Orkest
- 2 20 , Berita Pers (oelangan)
- 2 30 , Toetoeop

20, 27, 29, 31, 50, 99 m serta local

- 5 - sore Tanda waktoe
- 5 02 , Isi programma
- 5 04 , Boeng rampai
- 6 - , Doea karangan perantjisi
- 6 30 , Boenga rampai
- 7 - malam Berita Pers dan Oedara
- 7 22 , Aeka warna
- 7 50 , Pelengah Kita
- 8 10 , Boenga rampai
- 8 40 , Berita Disco
- 9 - , Inspecteur Knip
- 9 15 , Intermezzo
- 9 18 , Pendjawaban atas teka teki inspecteur knip
- 9 20 , Omroep Orkest
- 10 - , Tanda waktoe
- 10 01 , Hawaiian big boys dan Blue Four
- 10 45 , Boenga rampai
- 12 - , Toetoeop

-o-

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M

Semarang II 197 M Djocja II

128 M Solo II 120 M

- 6 - pagi Lagoe lagoe Hawaiian
- 7 - , Tanda waktoe
- 1 01 , Lagoe Tionghoa modern
- 7 30 , Toetoeop

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M

Semarang II 111 M Djocja II

128 M Solo II 120 M.

- 5 - sore Taman poetra
- 6 - , Gending 2 Madoer
- 7 - malam Tanda waktoe
- 7 01 , Berita Pers
- 7 15 , Membalas soerat soerat dan rapport
- 7 20 , Lagoe lagoe Malay opera
- 7 30 , Wajang Koelit
- 2 - , Toetoeop

-o-

VORL

Golf, 85.96 Meter

Djoemahat 11 Augustus

- 12 - siang Choetbuh dan sembah-
jang Djoemahat
- 1 - , Toetoeop

- 5 - sore Lagoe Djawa
- 5 30 , Lagoe Krontjong
- 6 - , Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 , Lagoe Hawaiian
- 6 30 , Pauze

- 7 - malam Lagoe Soenda
- 7 15 , Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 , Lagoe Soenda
- 7 45 , Pidato tentang "Theosofie"

- 8 30 , Lagoe Manasoeika
- 10 - , Toetoeop

-o-

Saptoe 12 Augustus

- 5 - sore Lagoe Soenda
- 5 30 , Lagoe Krontjong
- 6 - , Berita s. k. Soenda
- 6 15 , Lagoe Hawaiian
- 6 30 , Pauze
- 7 - malam Lagoe Ambon
- 7 15 , berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 , Lagoe Djawa
- 8 - , Lagoe Soenda
- 8 30 , Wajang Golek
- 6 - pagi Toetoeop

-o-

Minggue 13 Augustus

- 8 30 pagi Wajang Orang
- 11 30 siang Toetoeop
- 5 - sore Lagoe Gamboes
- 5 30 , Lagoe Djawa
- 6 - , Lagoe Soenda
- 6 30 , p a u z e

- 7 - malam Lagoe barat dan
Hawaiian
- 7 30 , pemandangan loear negri
- 8 - , Lagoe Krontjong
- 8 30 , Lagoe Soenda bobodoran
- 9 - , Lagoe Melajoe
- 9 30 , Lagoe Anekawarna
- 10 - , Toetoeop

-o-

VORO BATAVIA

Golflengte 105.26 M

Djoemahat 11 Augustus

- 5 - sore Lagoe Hawaiian
- 5 30 , Lagoe Tiong Hwa
- 6 - , Lagoe Lebetjon
- 6 30 , Mambatja soerat kabar

- 7 - malam Goega anak anak
- 7 20 , Pembatjan kitab Indji
- 8 - , Gamboes Orkest
- 11 - , Berhenti

-o-

Saptoe 12 Augustus

- 7 - pagi Lagoe Krontjong dan
stamboel
- 7 30 , Lagoe Djawa
- 8 - , Lagoe Tiong Hwa
- 8 30 , Berhenti

- 12 - siang Lagoe Gamb. Kromong
- 12 30 , Lagoe belloni
- 1 - , Lagoe Hawaiian
- 1 30 , Lagoe Soenda
- 2 - , Berhenti

- 5 - sore Lagoe Melajoe Seberang
- 5 30 , Lagoe Arab
- 6 - , Lagoe Ambon
- 6 30 , Mambatja soerat kabar

- 7 - malam Lagoe Gamboes
- 7 30 , Lagoe Hindoeetan
- 8 - , Gamelan Soenda
- 12 - , Berhenti

-o-

Minggue 13 Augustus

- 9 - pagi Dalam taman anak anak
- 10 - , Krontjong Orkest
- 1 - siang Lagoe Arab
- 1 30 , Lagoe Tiong Hwa
- 2 - , Berhenti
- 5 - sore Lagoe Arab
- 5 30 , Lagoe Djawa
- 6 - , Lagoe Hawaiian
- 6 30 , Lagoe Melajoe Seberang
- 7 - malam Lagoe Soenda
- 7 15 , Pemandangan loear negri

- 7 35 , Strijk Kwartet
- 8 35 , Wawatjan Soenda
- 9 35 , Lagoe belloni
- 10 - , Lagoe Hawaiian
- 10 30 , Lagoe Krontjong dan
stamboel
- 10 - , Berhenti

-o-

BRASA PERLOE LANTAS MINTAK

Locomotif Krachtpillen

Locomotif Krachtpillen (Radja Obat Koet) ialah satoe atoanja obat koet jang bisa memberi tenaga baroe kem bali. Siapa jang kepiayit mempoenjai toeroenan (anak) advies makanlah pil ini, sebab dia bisa memboeat tenaga mendjadi kentjeng ke bali. Ini pil koet soedah 26 taoen terkenal didoena dan fabrieknja tetap kerdjalan dengan betoel. Poedji poedjian tidak perloe kita oeraikan, tjoekoep siapa jang soedah mentjobjanja baroeslah dia mengetahoenja. Harga per botol dalam doos . . . f. 5,-

Zuikerziektetable fen

Siapa jang berpenjakit goela, lantas makan ini tjoba. Dan bisa melawan penjukit itoe sebab Prof. Dr. Labosch amat teliti memkirkan tjampoerannja. Harga per botol dalam doos . . . f. 4,-

Anggoer obat Ramona

Anggoer ini bolehlah dibilang Dokter Roemah Tangga, Lelaki, perempuan, toea dan moeda perloe meminoem ini anggoer, soepaja badan tetap sehat dan koet, Orang jang koerang napsoe makan, kena malaria, moeka poetjat kemasoekan angin, napas seak, pioggang sakit, pikiran merasa malas, minoemlah ini Anggoer Obat Ramona. Harga per botol tjoeama . . . f. 4,-

Sfovarsolpillen

Pil poesoe jang paling moedjarab zender soentik. Harga 1 botol isi 30 pil tjoeama . . . f. 2,25.

Bansis

Obat sakit peroeet, mertoeles, kemasoekan angin dan lain lain, minoemlah Bansis keloeran Duitchland. Taban di simpon bertahoen taoen, sebab kalau maoe pake ditetas kan sadja bertjampoer aer baroe diminoem dan penjakit lantas hilang. Ioi obat setian roemah perloe sedia. Harga per botol tjoeama . . . f. 1,75

Tapi botol ada berkoet atoeran pakenja, Pesanan dari 2 botol keatas kalau kirim oeang lebih doeloe semoesa ongkost kirim toko kita tanggoang pendeknja toean terima diroe mah zonder tambah ongkost, Datang atawa atoerlah pesanan seka rang djoega padakita:

Chemicalienhandel MEDICINA

Padang Sidempoean (Sumatra)

Pangaos barang tjitakan

100 Emplap ditjatak djenengan	f 0,75
500 id.	f 2,50
1000 id.	f 4,-
100 Briefkaart (Kartoe post) ditjatak sabenulah	f 0,75
500 id.	f 2,-
1000 id.	f 3,50
100 Kertas toelis, ditjatak djenengan	f 0,75
500 id.	f 2,50
1000 id.	f 4,-
100 Soerat ondangan model Briefkaart	f 1,-
200 id.	f 1,75
500 id.	f 3,75
1000 id.	f 6,-

Pangaos noe kasebat diloehoer sadajana nganggo tinta hideung, oepami nganggo sanes kleur, kedah nambih ongkos. Sareng teuatjan kaetang ongkos ngintoen. Pesanan nganggo perantaraan Remboers teu tiasa ngintoen

DRUKKERIJ „ECONOMY“

Oude Kerkhofweg No. 16 - Bandoeng

Misihbisa diterima:

ORGAN

dari segala bangsa boeat ditjatak di

Drukk. „ECONOMY“

Oude kerkhofweg 16 Tjif. 444 Bandoeng

Pekerdjaan tjepat sedang harga bersaingan keras, LETTER BARON

Permintaan langganan

Dagblad „Berita - Priangan“

Nama
Adres
Moelai tt. minta berlangganan „BERITA - PRIANGAN“ Wang abonnement banjaknja f.
boeatboelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. de-
agan postwissel. (vis rekeniglooper B. P.)
tt. 1939
Tanda tangan :

Kepada Adm. Dagblad
BERITA - PRIANGAN
Bartjeuj 16 - Bandoeng